3 Piéces

63 m?

Réf. FR1900914
279 000 €

Nice
_ Appartement a vendre (06000)
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St sylvestre/ canavese : situé dans le quartier du haut saint-sylvestre,
dans une petite copropriété calme au pied de la colline de pessicart et
proche de toutes les commodités du secteur, cet agréable
appartement de 64 m2 bénéficie de nombreux atouts ! Rénové et en
bon état, traversant et ensoleilé (exposition est/ouest) avec un
extérieur, il est constitué d'un séjour, de deux chambres, d'une cuisine
indépendante, d'une salle de bains, d'un wc indépendant, d'une cave
et Méme d'un garage en sous-sol (rare et indispensable dans le

quartier). La copropriété est propre et bien entretenue (tout ...

St sylvestre/ canavese: located in the haut saint-sylvestre district, in a small, quiet
condominium at the foot of the pessicart hill and close to all local amenities, this
pleasant 64 m2 apartment boasts many assets! Renovated and in good condition,
with an east/west exposure and a sunny exterior, it comprises a living room, two
bedrooms, a separate kitchen, a bathroom, a separate toilet, a cellar and even a
basement garage (rare and essential in this neighborhood). The condominium is
clean and well-maintained (everything is communal). Shops, transport and schools
are nearby... This ...
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